
Protokoll füü r den FSR Philosophie 

1. Ordentliche Sitzung 
Am 14.10.2020 Ab 13:05

In C 22

Anwesend: Simon Reindel,  Sylvia Podsiadly,  Emma Christmann, Hendrik Reif,  Nicolas
Grüü n, Marvin Dittmer, Jan-Tobias Peterle

Abwesend:  Cajüs Scheffler, Christopher Fritz, Christian Wüü rtz

Kooptierte: /

Gäste:  /

Sitzungsleitung: Jan-Tobias Peterle

Protokoll: Sylvia Podsiadly

Tagesordnung: 
 

0. Formalia

 Die Beschlüssfaühigkeit ist gegeben.
 Die Tagesordnüng wird verlesen ünd einstimmig angenommen.

1. O-Tage/Studienplanberatung:

 Die O-Tage mit den Einfüü hrüngsveranstaltüngen der Philosophie finden am 23.10.20
im Aüdimax  füü r B.A. 12-14Uhr ünd füü r B.Ed. 16-18Uhr statt.

 Es  kommt  der  Vorschlag,  die  Stündenplanberatüng  dann  von  14-16Uhr  ünd  ab
18Uhr anzübieten.

 Sylvia erstellt QR-Code, der zür Verteiler-Anmeldüng weiterleitet. Es soll züsaü tzlich
eine Liste geben, die rümgegeben werden kann.

 Es wird abgestimmt,  ob wir  am 23.10.20 einen Federweißerabend füü r  die  Erstis
organisieren  moü chten  in  Kooperation  mit  dem  UÜ bergang:  6  Ja-Stimmen  ünd  1
Enthaltüng.
- Es wird Geld füü r den Federweißerabend freigestellt.
- Der AK ESA küü mmert sich darüm, dass ein Plan erstellt wird,  wer sich üm was
küü mmert.

 
2. AK ESA:

 Kneipentoür: Es wird abgewartet, was die Ministerkonferenz entscheidet. 
→ Als moü glicher Termin kaüme der 5.11. in Frage. 
→ moü gliche Kneipen: Essen: Astarix oder Cübi (alternativ evtl. New Mintons), sonst:
Simple, Zappo, Chrome
→ 10er Grüppen maximal



 Mürphy schlaü gt  vor,  eine  Wanderüng zü Planen.  Die  Idee wird  güt  angenommen,
allerdings wird üü ber die konkrete Aüsfüü hrüng ünd den Termin diskütiert.

 Der Stammtisch sollte wieder beworben werden.

3. Veranstaltungen zu Coronazeiten:
 Das Philo-Kino kann nicht stattfinden.
 Das Philo-We wird aüch im Winter von üns nicht üü bernommen.
 Philo-Parties koü nnen nicht stattfinden.
 AK-Fach  macht  sich  Gedanken,  was  man  online  machen  koü nnte  (besonders  im

Hinblick aüf die Erstis).

4. Neues aus den AKs
 AK HoPo: Gespraüche bzgl. Fachdidaktik 

→  es  sollen  konkrete  Verbesserüngsvorschlaü ge  züm  Ablaüf  der  Veranstaltüng
erarbeitet werden.
→  Es  wird  vorgeschlagen  Stüdierende  einzüladen  zü  einem  Gespraü ch,  evtl.  mit
Evalüation, üm eine Disküssionsgründlage zü haben. 

 AK Medien: 
→ fehlende Infos füü r Homepage bitte an Sylvia schicken.

5. Sonstiges
 Es  wird  angemerkt,  dass  Voice-Mails  füü r  eine  organisatorische  Kommünikation

nicht sinnvoll sind.

Die Sitzüng wird üm 15:55 beendet.

gez. Sylvia Podsiadly
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